

## **Avis adopté** Séance plénière du 26 juin 2024

## L'espace francophone : relever des défis numériques et économiques pour en assurer le dynamisme

## Déclaration du groupe CFE-CGC

La francophonie est bien plus qu'une langue. Elle est un espace d'échange et d'innovation.

Notre organisation réaffirme son attachement indéfectible à la francophonie et à la préservation de la langue française au sein des instances internationales et des entreprises. La francophonie, véritable ciment culturel et linguistique, est un outil indispensable pour faire face aux influences internationales croissantes. Elle permet ainsi de fédérer de manière cohérente et harmonieuse les acteurs économiques et numériques de l'espace francophone.

Le potentiel économique de l'espace francophone est immense. En partageant des normes juridiques proches, des cultures ainsi que des valeurs communes, les pays francophones bénéficient d'un terrain favorable à une coopération renforcée. Cette unité facilite les échanges et favorise l'innovation, transformant l'espace francophone en un véritable moteur de croissance économique et sociale.

L'Organisation internationale de la Francophonie joue un rôle majeur dans le développement de missions économiques. En promouvant les échanges et les partenariats, elle contribue significativement à l'essor économique des pays membres. Son engagement envers la coopération internationale et le développement durable est un atout essentiel pour les entreprises et les entrepreneurs de l'espace francophone.

Par ailleurs, le groupe CFE-CGC apporte son soutien à la préconisation 8, relative à l'égalité de genre et à l'autonomie économique des femmes. Cette initiative est importante pour assurer un développement inclusif et équitable. L'autonomie économique des femmes renforce non seulement l'égalité de genre, mais aussi la prospérité de toute la communauté francophone.

Notre organisation continuera de promouvoir et de soutenir toutes les initiatives visant à renforcer la francophonie, convaincue que son potentiel est un levier essentiel pour un avenir commun prospère et harmonieux.

Le groupe CFE-CGC votera cet avis.

